

18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343 *re* poteaux. (Larivière). (22 juin). *

MOTION

19. *Nault.*—Pour exproprier le matériel de la Cie "M. L. H. & P." servant à la production et à la distribution du gaz. (12 octobre). *

REGLEMENTS

20. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (Gadbois). (29 juin). *
21. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 304 *re* inspection des aliments. (Lamoureux). (21 septembre—imprimé). *

RAPPORT.

22. *Voirie.*—Pour effacer la ligne homologuée du côté Est de la rue Saint Jean-Baptiste. (23 novembre). *

MOTIONS

23. *Leclaire.*—Pour dénommer le bain public dans le quartier Saint Jean-Baptiste. (30 novembre). *
24. *Roy.*—Pour accorder à la Cie des tramways la permission de faire circuler certains chars. (30 novembre). *

REGLEMENTS

25. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Yates). (29 juin). *
26. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Yates). (12 octobre). *
27. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340 *re* industries dangereuses. (Yates). (12 octobre). *
28. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 *re* marchés. (Lamoureux). (2 novembre—imprimé). *
29. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque). (16 novembre—imprimé).
30. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (Dagenais). (10 novembre—imprimé).
31. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de DeLorimier. (Lavalée). (12 octobre—imprimé).

MOTIONS

32. *Lavallée.*—Au sujet de l'éclairage des rues. (30 décembre).
33. *Gadbois.*—Pour amender certaines règles du Conseil. (11 janvier). *
34. *Gadbois.*—Pour modifier les attributions de certaines Commissions. (11 janvier). *
35. *Ward.*—Pour l'établissement d'un département d'architecture. (18 janvier). *
36. *Mercier.*—Pour la nomination d'une Commission de contrôle. (25 janvier). *
37. *Martin, M.*—Pour qu'une enquête soit faite *re* réparations à l'hôtel de ville. (25 janvier). *
38. *Lévesque.*—Pour permettre à M. E.-N. Hébert de fournir de l'électricité. (1er février). *

RAPPORT

39. *Voirie.*—Pour amender l'arrangement *re* voie de service rue Bercy. (1er février). *

REGLEMENTS

40. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie d'Electricité Saraguay de fournir l'énergie électrique. (Lévesque). (1er février). *
41. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie Canadian Light & Power de fournir l'énergie électrique. (Lévesque). (1er février). *
42. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de publication de La Patrie de fournir l'électricité. (Lévesque). (8 février). *

18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 *re* poles. (Larivière). (22nd June). *

MOTION

19. *Nault.*—To expropriate the gas plant of the M. L. H. & P. Co. (12th October). *

BY-LAWS

20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Gadbois). (29th June). *
21. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re* inspection of food. (Lamoureux). (21st September—printed). *

REPORT

22. *Road.*—To erase homologated line on East side of St. Jean Baptiste street. (23rd November). *

MOTIONS

23. *Leclaire.*—To name the public bath in St. Jean Baptiste ward. (30th November). *
24. *Roy.*—To allow the M. S Ry Co. to operate certain cars. (30th November). *

BY-LAWS

25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Yates). (29th June). *
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Yates). (12th October). *
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340 *re* dangerous industries. (Yates). (12th October). *
28. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re* markets. (Lamoureux). (2nd November—printed). *
29. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity (Lévesque). (16th November—printed). *
30. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Street Railway Co. to carry freight. (Dagenais). (10th November—printed).
31. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of Delorimier. (Lavalée). (12th October—printed)

MOTIONS

32. *Lavallée.*—Anent street lighting. (30th December).
33. *Gadbois.*—To amend certain rules of Council. (11th January). *
34. *Gadbois.*—To change the duties of certain Committees. (11th January). *
35. *Ward.*—For the creation of a department of architecture. (18th January). *
36. *Mercier.*—For a Board of Control. (25th January). *
37. *M. Martin.*—For an investigation *re* repairs to City Hall. (25th January). *
38. *Lévesque.*—To allow Mr. E. N. Hébert to supply electricity. (1st February). *

REPORT

39. *Road.*—To amend agreement *re* spur line on Bercy St. (1st February). *

BY-LAWS

40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Saraguay Electric Co. to supply electricity. (Lévesque). (1st February). *
41. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Canadian Light and Power Co. to supply electricity. (Lévesque). (1st February). *
42. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (Lévesque). (8th February). *